

21. Januar 2020
1 von 1

Erhöhung der Anzahl der Fahrradabstellplätze in Niederzwehren

Der Ortsvorsteher berichtet von einem Schreiben des Straßenverkehrs- und Tiefbauamts. Die Ortsbeiräte werden gebeten, im Rahmen der Förderung des Radverkehrs Ideen für zusätzliche Stellplätze zu entwickeln. Es wird vereinbart, das Thema in der nächsten Sitzung zu behandeln und die Zeit zu nutzen, um Vorschläge zu sammeln und einen Antrag vorzubereiten. Frau Viehmann regt an, Fahrradstellplätze an Schulen zu überdachen. Herr Bendrien schlägt vor, im Zusammenhang mit der Bebauung des Magazinhofgeländes ausreichende Stellplätze für Fahrräder zu berücksichtigen.

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer